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Assomption de la Vierge Marie 
 

Tout est chamboulé ! 

Voici qu’une Vierge qui va concevoir se met en route pour aller voir sa cousine 
(environ 80 Km à pied ou à dos d’âne).  
Élisabeth, cette cousine âgée, attend, elle aussi, un enfant alors qu’on l’appelait « la 
stérile ». 

Pas plutôt arrivée, voici qu’Élisabeth, poussée par l’Esprit, prophétise, elle reconnaît 
en Marie la mère du Sauveur promis !  
La première voix humaine qui annonce le Sauveur est une voix de femme ! 
Alors Marie dans la grande tradition des psalmistes se met à louer le Seigneur qui 
prend soin des petits et des pauvres. 
Au matin de Pâques dans l’évangile selon saint Luc, ce sont aussi les femmes qui 
viendront annoncer aux Apôtres la résurrection du Seigneur. 
 
Pourquoi ces voix de femmes ? 
Parce que comme la Parole de Dieu les femmes sont créatrices de vie.  
Souvenez-vous du livre de la Genèse : Dieu dit : « Que la terre produise des êtres 
vivants selon leur espèce, bestiaux, bestioles et bêtes sauvages selon leur espèce. » 
Et ce fut ainsi. 
Parce qu’elles se font nourriture comme la parole de Jésus qui multiple les pains. 
Parce qu’elles se font espérance alors que tout semble fini, comme Marie au pied de 
la croix qui devient Mère de l’Église qui naît. 
Des voix de femmes, parce que les voix d’hommes sont trop souvent des voix qui 
commandent, jugent, tranchent et incitent à la violence. 

Ainsi, à la suite de Jésus, c’est une femme, Marie, qui la première connaît la vie 
parfaite avec Dieu, c’est ce que nous fêtons aujourd’hui. 
A la suite du Christ, Marie est la première en chemin et la première arrivée comme 
nous le fera dire la préface dans un instant : "parfaite image de l’Église à venir". 

Comme Marie, accepterons-nous le grand chamboulement de l’évangile ?  

Saurons-nous dire OUI, comme elle a su le faire depuis le premier jour ? 

Chacun de nous est invité à suivre le chemin qu’elle eut l’audace de prendre : 
oserons-nous le prendre ? 


